

En el año 1988 Narciso García Nieto y Carlos Yuste Hernanz, a través de la editorial T.E.A., publicaron un manual para la realización de un test que utilizaba barajas españolas para medir la inteligencia no verbal, llamado Test de Naipes "G". Este test se utiliza en varios ámbitos y complementariamente mide otras variables. El objetivo de este informe es desarrollar y explicar la aplicación de este instrumento, saber de donde viene y para que sirve, además de otras referencias como su llegada a Chile.

---

Descargar

↓↓↓Para Activar Haga Click en la Publicidad de aquí abajo↓↓↓